

CONDICIONES.

El presente se publica todos los domingos, más los viernes por la tarde.
 Valor de la suscripción en esta ciudad, á domicilio:
 Por un mes adelantado... \$ 1.00
 por trimestre... 2.50
 por semestre... 5.00
 por año... 10.00
 Si se desea recibir en el extranjero, se agregará el costo de los portes.
 Suscripción FORANEA.
 Por un mes adelantado, porte franco... \$ 1.50
 por trimestre... 3.50
 por semestre... 7.00
 por año... 13.50

EL PROGRESO

CONDICIONES.

Numeros atrasados 15 CENTAVOS
 Los anuncios, remitidos y comunicados de interés general se publican gratis; los particulares a precios convenidos. Estos últimos no se admitirán sino con la responsabilidad de ley.
 Todo suscriptor por un año tiene derecho á la impresión gratis de un aviso de seis líneas. Tienen igual derecho á uno de tres los abonados por medio año.
 A los demás suscriptores se les hará una rebaja de consideración en todo trabajo tipográfico.
 Las suscripciones se reciben en la imprenta del periódico, sita en la calle de Abasco esquina á la quinta.

PERIODICO INDEPENDIENTE, POLITICO, LITERARIO Y DE AVISOS.

EDITOR Y REDACTOR,
GUADALUPE MAINERO.

SANTORAL.

Domingo 8.—La Maternidad de María Santísima, Santa Brigida viuda, San Martín abad y el santo profeta Simeon.

Lunes 9.—El Santo patriarca Abraham, San Dionisio Areopagita obispo mr. y San Luis Beltrán conf. abogado del Cólera Morbo.

LAS HOP BITTERS

SON
 LA MEDICINA MÁS PURA
 Y MEJOR QUE JAMÁS SE HA HECHO.
 Están Compuestas De
 Lúpulo, Berberis, Maudragora y Amargón.
 "Las Medicinas más Antiguas, Mejores, Rezonadas y Valiosas en el Mundo, y contienen además, todas las mejores propiedades curativas y más eficaces de cuantas otras gotas amargas, siendo el más precioso Regulador del Hígado, PURIFICADOR DE LA SANGRE, regenerador de la vida y la salud conocido en la tierra."
Don Sangre Nueva y Energía á la Vejez y á los Enfermos.

"Para los Clerigos, Abogados, Letrados, Damas, y todos ellos cuyos empleos causan irregularidades de la Sangre, el Estómago, las Entradas ó los Riñones, ó que requieran un Apetecedor, Tónico ó Estimulante apocible, estas gotas amargas son inestimables, siendo sumamente curativas, tónicas y estimulantes sin embargar."
 "Cualesquiera que sean sus sensaciones ó síntomas, y cualquiera que sea la enfermedad ó molestia, úsese Hop Bitters."
 "No deja hasta caer enfermo, sino toma sus Gotas Amargas de seguida si siente abatido ó enfadado. Quizás le salvará la vida. Se han recobrado centenares de personas por este medio y á poco costo."
Pidaselas á su Boticario ó Médico.
 "No se deje salir su mismo ni sus amigos, sino úsese y dígaselos usar las Hop Bitters."
 "Recuerdense, que Hop Bitters no es una mezcla malvada de drogas, sino la más pura y mejor Medicina que jamás se ha hecho, y ninguna persona ó familia puede con justicia prescindir de ella."

Nueva York, julio 1º de 1882. 524 2 ms.

AVISO.

Desde esta fecha la Edición del Progreso queda traspasada á favor del Señor Leon A. y Obregon quien en su calidad de cesionario toma á su cargo el pagar los pasivos de la negociacion y se subroga en los derechos de la antigua Empresa para el cobro de los créditos activos.

En consecuencia todos aquellos que tengan que pagar ó cobrar algo de El Progreso pueden dirigirse á dicho señor Obregon.

En fé de lo cual firman ambos contratantes al calse.

H. Matamoros, Agosto 1º de 1882.
 —Jesus Gonzales Dena.—Leon A. y Obregon.

EL DOMINGO.

EL SUICIDIO.

I.

No vamos á tratar la cuestion desde el punto de vista filosófico-moral, ni á la luz de la enseñanza religiosa, que ora condenan aquel acto en nombre de Dios, ora apoyándose tan solo en las luces de la razon natural.—Quién vitupera el suicidio como obra de la debilidad humana y que cede en detrimento de la entereza del carácter, cuál lo censura por atribuir su origen las mas veces á un falso concepto de la mision del hombre sobre la tierra, y al desconocimiento del destino de las facultades anímicas y de la esfera de accion que les es propia, mientras que el de más allá lo abomina por creerlo á menudo la obra de la más nécia de las pasiones humanas: la vanidad que, unida á la tontería más pronunciada, busca para sí el tinte poético del martirio, no en el sacrificio por los demás, no en la santa abnegacion del que arrostra la muerte amando la vida por amor del prójimo, ó del que se decide á vivir deseando la muerte, tambien por amor de sus semejantes ó deudos ó parientes; sino llevada de esa natural propension á distinguirse, que cuando no está acompañada de las aptitudes necesarias para sobresalir en lo bueno, suele conducir á lo extravagante y monstruoso engendrando Erostratos que queman templos en vez de dar al mundo los Kepler y Newton y La Place, que ensanchan el campo de las ciencias, ó los Vicentes de Paul, Peabody, Coroper y Alcocer, que por la mística escala de la caridad ligan la tierra con el cielo.

Pero bien se deja ver, que al apreciar de esos diversos modos el suicidio obra el espíritu por sistema, convirtiendo los casos particulares en generales y aspirando á encerrar en antojadizos círculos, siempre es-

En esta imprenta se venden esqueletos para manifestos.

trechos y mezquinos, la inmensa variedad de hechos que en el campo de lo real se verifican por tan diversos móviles, que fuera vano y loco empeño querer marcarlos de antemano en el siempre cambiante cuadro de las pasiones y acciones humanas.

Por todas partes se va á Roma, como reza el viejo proloquio castellano; y así el suicidio, que unas veces se debe á la vanidad, y otras á la tontería, algunas al cansancio de la vida y no pocas á la falta de energía para resistir ciertos dolores, ora físicos, ora del orden moral, á ocasiones tambien ha de atribuirse á menos innobles causales. Caton de Utica atravesándose con su espada, cuando perdida la causa política que era su ideal, pronunció la célebre frase: "virtud, tu no eres mas que una palabra", es, dígame lo que se quiera, un tipo nobilísimo, digno de la mas elevada y profunda conmiseracion: representa al hombre de bien, aplastado por la inmensa pesadumbre (como diria el poeta) de un mundo caduco y envilecido.—Juzgar á ese hombre con nuestro criterio cristiano es á la luz de la lógica disparatado, y á la luz de la historia anacrónico: que el pensador erró, es cierto si se toma la frase en absoluto; pero en el tiempo que él vivia, políticamente hablando, su frase era verdadera, y la prueba es, que la causa de la República, que era la de la justicia y la virtud austera, sucumbió al choque de las ambiciones y fue superada por la influencia del interés material y del refinamiento en los goces; y como Caton vivia para y por la virtud, desvanecida la ilusion que lo alimentaba, se dió la muerte por consecuencia tan lógica, que no pudo serlo más.

El severo romano pertenecía sin duda á la escuela estoica, secta filosófica que veía en el suicidio no una debilidad sino el término natural, el desenlace propio de las situaciones excepcionales. "muere si tu vida no tiene objeto," "muere si te ves

sin honor", eran máximas de aquella valientísima escuela.

Y tales máximas se armonizaban perfectamente con el fondo de las doctrinas estoicas: sus partidarios no tenían idea de la teoria cristiana, continuacion de la hebraica, y su complemento, que veía en la tierra un valle de lágrimas y en la vida del hombre una expiacion.—A creerlo así hubieran sin duda modificado su criterio, y siendo como eran virtuosos, habrían venido á parar indefectiblemente á esta consecuencia: "puesto que la mision del hombre es sufrir, suframos; y matarse es debilidad y falta de virtud."

Pero como la idea de redencion, consecuencia de una primera caída, no entraba en las bases estoicas, la prohibicion del suicidio no habria sido lógica, y aquellos sectarios eran muy lógicos.

De aquí concluyen algunos, aparentemente con razon, que el Cristianismo, que en sus enseñanzas condena el suicidio, racionalmente debía poner un hasta-aquí á esa manía, tan desarrollada en el época de la decadencia romana; é históricamente lo comprueban haciendo notar que en la Edad media, época de fe religiosa, ese extravío, fue raro relativamente hablando.—Creen los que tal piensan, reforzar su afirmacion agregando, que cuando la fe religiosa se ha amortiguado en los másy extinguido en muchos, el suicidio ha vuelto á estar á la orden del dia, como en los tiempos de Cesar, Augusto, Tiberio y Neron, siendo de todos los siglos modernos el que más se ha hecho notar por esa tendencia, el XVII, que puede llamarse por antonomasia el siglo de la incredulidad.

Algo hay de cierto en esto, pero nada mas algo. Probarlo será objeto del próximo artículo.

EXTRIOR.

Trouville, Agosto de 1882.

Sr. Director del Progreso.—H. Matamoros.

SUMARIO.—La cuestion del dia: Las predicciones del Coran—Francia: El ministerio de las colonias Grevy i Gambetta—Cellisnayo.

La conversion militar anglo-turca es la preocupacion politica del dia. El sultan aunque decidido a hacer algunas sacrificios, no ha podido resignarse hasta ahora a respetar la dura condicion que pone la Inglaterra de que las tropas otomanas obren en territorio musulman [El Egipto] bajo las ordenes de un general ingles. La proclama declarando a Arabi rebelde esta hasta todo respecto a ella está arreglado i conveido, i sin embargo la Puerta no quiere todavia publicarla oficialmente. Para eso ha hallado un argumento dilatorio que no parece malo, ha dicho que ella debe antes intimar a Arabi que deponga las armas i que si Arabi resistiendo desconocer la autoridad del sultan entonces la declaratoria de rebelde quedará completamente justificada i será oportuna. La orden ha sido enviada (se someterá Arabi) Hal motivos por lo menos para dudarlo.

Pero la Turquía lo que mas lleva en mira es ver cómo queda resuelta la cuestion de la convencion militar con Inglaterra.

Si se rompen las negociaciones es muy posible que la proclama contra Arabi no llegue a publicarse.

Entretanto fuerzas inglesas i escocesas siguen llegando al Egipto i dentro de diez o doce dias llegarán las que aun se aguardan de la India. Es probable que el general Wolseley espera la llegada de esas fuerzas para abrir formalmente la campaña.

La accion que siempre ejerce el fanatismo en los pueblos musulmanes se encuentra avivada ahora por la próxima entrada del siglo 14° de la Egipto. Ese siglo, segun la cronología del Islamismo, empezará el 14 de Noviembre de este año. El Coran predice, sin señalar fecha, que llegará una época en que el mundo entero será sometido i convertido a la religion de Mahoma rebautado luego con paz universal. Los musulmanes siguiendo ciertas tradiciones creen que ese triunfo definitivo del mahometismo se va a realizar en el indicado siglo 14° de la Egipto. Así ellos en la invasion de los ingleses al Egipto no ven sino síntomas de la crisis que va a producir el gran acontecimiento anunciado por el Coran.

Los temores de persecuciones contra los cristianos en la Siria en Tripoli, en el im-

pero marroqui i en otras partes lejos de desvanecerse han tomado mayor consistencia.

Los diputados de las colonias francesas han ocurrido al presidente del consejo, Mr. Duclere, pidiendo la creacion de un ministerio de colonias, como lo tienen la Inglaterra la Holanda i la España. Lo esencial de la argumentacion es esto: "Las colonias francesas tienen una extension doble de la de la Frabela; tienen 19 millones de habitantes: su movimiento comercial es de 600 millones. Por tanto para el mayor régimen i progreso consiguiente de las colonias importan que estas se pongan bajo la atencion i cuidado de un ministro especial.

Los partidarios de la idea invocan la opinion de Leroy Beaulieu en su interesante obra "De la colonizacion en los pueblos modernos." Dice ese autor que hacer de pender las colonias del ministro de marina o del de la guerra es someterlas a funcionarios imbuidos en hábitos e ideas militares, a quienes faltan las luces especiales i las cualidades necesarias para la cuestion de los intereses esencialmente civiles.

Qué dirá Leroy-Beaulieu de los países en que los jefes mismos de la nacion nunca son civiles?

Dícese que hai síntomas de reconciliacion politica entre el presidente Mr. Grevy i Mr. Gambetta.

El rei Cellurayo ha sido presentado en Osborne a la reina Victoria por el ministro de las colonias Mr. Kimberley.

Después de mi última carta en que hablé de un crimen horrible que se juzgaba en Vésalles siguieron recibiendo declaraciones de testigos, vinieron los informes de la parte civil, del procurador de la república i de los defensores i se dió por fin el veredicto. Pero volvamos un poco hacia atrás.

Aubert, después de despedido de la botica de Fenayron habia logrado establecerse en igual negocio por su cuenta, i parece que marchaba bien, gracias a su actividad e inteligencia. Pensaba en casarse. Con tal propósito habia ocurrido a un negociador de matrimonios, y se habian publicado avisos en los diarios. Acaso buscaba Aubert una foto que le permitiese dar mayor impulso a su botica.

Envidido Fenayron con su muger infiel para sacrificar al cómplice de la infidelidad conchibó y discutió con aquella diferentes planes. Pensó primero en fabricar un antejo de teatro con unas lancetas ocultas las cuales habian de salir por la accion de un resorte i revelar los ojos a Aubert al aproximarse a estos el dicho antejo. Ese plan fué abandonado. Luego tuvo otro, el de hacer que Aubert fuese cogido por las

manos entre los dientes de hierro de una trampa de color lobos, y entonces mutilarlo vivo, i matarlo después. La trampa fué comprada i es la que ha figurado con otros raros i siniestros objetos sobre una mesa en el tribunal. Pero ese proyecto, a cuya realizacion, como a la de cualquiera otro, debía concurrir la esposa, fué tambien abandonado. Por fin, creyó Tenayron o creyeron el i su muger que era mejor asesinar a Aubert en una casa de campo sola i enterrar el cadáver allí mismo. Fué con tal designio que, como antes he dicho alquiló Tenayron una villa a alguna distancia de París. La alquiló bajo nombre supuesto i avanzó el alquiler de tres meses.

(Continuará.)

ALFREDO HERRERA.

VARIIDADES.

EN EL TEMPLO.

Cerca al confesionario

La vi llorar en las desiertas gradas

Del templo solitario,

Las manos engarzadas

En el coral y nacar del rosario.

Llena de virginal melancolía

De devoción y de ternura ejemplo,

De su plegaria al murmurar se via,

Y una estatua de marmol parecia

Sonada allí para adornar el templo.

Símbolo de la cándida inocencia

Con sus culpas a solas batallaba,

Y del sublime altar en la presencia,

La pudorosa frente reclinaba

Temblando ante la voz de su conciencia.

Su corazon contrito

Con inquietud latia;

Tal vez del ángel el mayor delito

Era llorar en éxtasis bendito

Por cosas que ignoraba todavía.

Del incienso la nube fugitiva

A intervalos velaba su belleza;

Y del sol una ráfaga cautiva

En la calada ogiva,

Illuminaba su gentil cabeza.

Como al huerto la sombra de las cañas,

Sombra prestaba a sus llorosos ojos

El festón virginal de sus pestañas

Y envidiaba sus cándidos sonrejos

La grana del sol puesto en las montañas.

¡Ay! calma tu corazon contrito,

Que un ángel como tú, de fé modelo,

Está de Dios bendito,

Si antes de confesarle su delito

Sus culpas llora y le ilumina el cielo.

Antonio Fernandez Grillo

HASTA NUNCA MÁS VERI—
Decididamente el vómito nos abandonó: en la semana pasada solo murieron tres personas.

Ya era tiempo.

NO TIENEN RAZON.—Sabemos que en Brownsville están un tanto disgustados por la actitud que ha tomado últimamente el pueblo de Matamoros, deseoso de maumirse de humillantes tutelas y de ponerse en estado de progresar sin dependencia de ajenas voluntades.

La caridad bien ordenada, hermanos, empieza por uno mismo.

Además, por una aplicacion un tanto extraviada de la máxima "Del enemigo el consejo," mientras mas persistais en enfadaros por lo que aquí se inicie, mas creeremos estar en lo cierto al pedir lo que tan sin razon os causa enojos.

¿Estamos?

EN ESO SÍ TIENE RAZON.

—Es claro que si para mejorar la Barra fuere necesario emprender obras en la ribera americana, se necesitaría el acuerdo con el Gobierno de aquella Nacion á que alude *La Revista*.

Pero lo que se va á pedir, ó á lo ménos en lo que se ha fijado la Comision dictaminadora, no exige tales obras; sino simplemente que se empleen dragas para canalizar la barra, lo cual no impidiendo la navegacion, sino antes bien facilitándola, en manera alguna—así lo creemos—requiere el consabido acuerdo.—Es igualmente claro, que el remedio que se solicita no es todo lo que puede pedirse; pero lo primero es vivir, que lo demas vendrá luego.

DEFUNCIONES — Hé aquí las habidas en toda la semana pasada:

- Hipólita Moreno, 30 años, fiebre.
- Justa Garcia, 13 meses, dolor de costado.
- Isabel Partida, 21 años, tisis.
- Petra Hernandez, 1 año, empacho.
- Agustin Perez, 38 años, fiebre.
- Bonifacio Martinez, herida.
- Jesus Esquivel, 30 años, fiebre.
- Francisco Rodriguez, 17 años, consunción.
- Miguel Cobarrubias, 2 dias, mozaneta.
- Mariano Treviño Garza, 70 años, reumatismo.
- Pedro Torres, 60 años, pulmonía.

SAN FERNANDO.—Con vistade lo que se ha dicho acerca de lamortalidad en Mier, una persona bien informada ha hecho notar, que en San Fernando cuya poblacion es la tercera parte de la de Mier, llegaron á morir de la enfermedad reinante relativamente más: hubo dia de 7 casos.

EN POCA AGUA SE AHOGA.—Segun *El Cronista* de hoy, en la ciudad vecina estuvo á punto de suicidarse un jóven tan solo porque una muchacha de buen palmito, de esas que viven del amor que se compra y se vende, no quiso ser ya más su querida.—La individuo origen de tan triste determinacion, que por fortuna no fue consumada, se llama Angela Ganes, mas conocida en Matamoros por la *Paloma azul*.

PARA MAÑANA.—Ayer noche concluyó su trabajo la Comision dictaminadora nombrada para proponer lo conducente al mejoramiento de la situacion.

Es casi seguro que para mañana en la noche será convocada la Junta directiva, á fin de que se discuta el trabajo de la Comision.

Nos parece pues, que nadie podrá quejarse de que las cosas vayan de masiado espacio en este importantísimo asunto.

LOS JUDÍOS Y LA PALESTINA.—Con motivo de la vergonzosa persecucion de que están siendo objeto los israelitas en Rusia, Austria y Alemania, muchos sectarios de la religion hebraica están emigrando á la tierra Santa, y ha vuelto á tomar cuerpo la idea de congregarse los descendientes de Jacob en el terreno que antes ocuparon las doce tribus, tanto que se ha enviado ya un agente que negocie con el gobernador de aquellas provincias la compra de tierras.

Con este motivo pregunta un colega.—¿"Se quebrantaré la profecía de que jamás se reconstituirá el pueblo de Judéa?"

DEFUNCION.—Ayer falleció en este puerto D. Mariano Treviño Garza, precisamente el mismo dia que cumplió 70 años de edad.

Haya paz su alma, y consuelo sus deudos!

Principio quieren las cosas.—Aún no se otorga por el Gobierno, y ni siquiera se le ha pedido todavía el mejoramiento del puerto de Bagdad, y ya se sabe que el Sr. Armendaiz va á componer por su cuenta el camino de aquí á la Boca del rio estableciendo puentes provisionales en los *bayucos*, y demás gasos de agua de la vía.

Ya está listo un pequeño alijo, y pronto lo estará otro.

Sabemos tambien que el mismo señor tiene el propósito de construir almacenes en Bagdad, naturalmente destinados de preferencia á contener su propia carga; y se habla así mismo de que es fácil que dicho comerciante establezca por su cuenta uno ó dos buques de vela que hagan la carrera directa entre Bagdad y N. Orleans y N. York.

De esta última noticia no tenemos seguridad, pero en cuanto á las demás las comunicamos con el carácter de ciertas.

ESTADISTICA.—Dando por exactos los últimos datos que se tienen, resulta que la República Mexicana representa: \$ 773.000.000 en valores rústicos, comprendiendo fincas, huertas, quintas, estancias, bosques, montes, tierras sin cultivo, etc.; \$ 2.558.036.000, en propiedad urbana, comprendiendo fincas, templos, plazas para lidiar toros, palenques de gallos, etc., amén de la propiedad fiscal que asciende á 340 millones; siendo por consiguiente el total general \$ 3.994.008.000.

En esa suma no está incluida la fabulosa riqueza mineral del pais, entre la que figura la montaña de hierro de Durango, que solo en la superficie muestra al descubierto y perceptibles á la simple vista unos 200.000.000 de toneladas de mine-

ral puro, cuya excelente calidad no tiene ni en Inglaterra, ni en España, una vez se haga la explotacion en grande escala, émula que le aventaje ni aun siquiera que le iguale.—Tampoco se incluye en ese total el valor de la propiedad pública como costas, puertos, bahias y lagos, ni lo que representan los establecimientos industriales ó fabriles.

Bonde van señoras—van caballeros.; y como son muchas las familias que están dispuestas á asistir esta noche al Teatro, se infiere rectamente que habrá un lleno completo.

Segun nuestras noticias, la mayor parte si no todos los palcos y plateas están colocados.

Carreras de cuballos.—Esta tarde las habrá en el paseo á la moda, ó sea en la parte Sud-Oeste de la poblacion, á orillas de la laguna.

No escaseau pues, las diversiones.

8 millones de pesos.—Más ó menos esa es la suma que en subvenciones de ferrocarril ha invertido la República de México en el año último.

Por supuesto que de tan respetable cantidad una parte ha sido satisfecha en metálico y lo demás en documentos contra las oficinas federales que se vencerán á largos plazos.

Bueno va.—A propuesta de la comision dictaminadora nombrada por la Directiva que resultó electa en la asamblea popular del domingo último, la Mesa definitiva dirigió con fecha del viernes un telegrama al Presidente de la República pidiéndole que se sirva no otorgar nueva próroga á la Empresa Palmer Sullivan, si no es que esta dé garantía eficaz de cumplir dentro de breve plazo el contrato respectivo, que por ende deberá ser innovado.

Se comprenderá toda la oportunidad del mensaje, al saber que la concesion si no ha caducado está para caducar, bien que hasta la fecha—que nosotros sepamos—no se ha hecho todavía la declaracion correspondiente.

En el mismo telegrama se indica al Gobierno la poca fe que inspira al pueblo de Matamoros la susodicha Empresa, así por su informalidad anterior como por los intereses encontrados que tiene, nacidos de su linea de Laredo.

En telegramas de ayer, tanto el Ayuntamiento como el Jefe de las armas hicieron *sustancialmente* suyo el de la Junta Directiva nombrada por la popular.

E tutti contenti!

Administrador y responsable de la gaceta,
PEDRO MASCORRO.

Citacion judicial.

JUZGADO DE DISTRITO DEL NORTE DE TAMAULIPAS.

[Un timbre cancelado de 4 50 centavos.]

De conformidad con lo dispuesto en auto fecha 29 del próximo pasado Setiembre proveído en el expediente número 1,651 sobre aprehension de dos bultos de efectos extranjeros, hecha la noche del ocho de dicho mes de Setiembre á inmediaciones de la Ciudad de Mier, rumbo al Noroeste por empleados del Resguardo de dicha Ciudad, á varios individuos desconocidos que los conducian sin permiso, se cita á quienes se consideran con derecho á dichos efectos para que comparezcan á deducirlo ante este juzgado por sí ó por poder dentro de veinte dias contados desde la primera publicacion de este aviso, bajo el apercibimiento de declararse rebeldes si no lo verifican, siguiéndose el juicio por todos sus trámites hasta su conclusion y entendiéndose las diligencias que á ellos conciernan con los Estrados del juzgado.

H. Matamoros, octubre 3 de 1,882.—Pedro E. de Alba, secretario.

Citacion judicial.

JUZGADO DE DISTRITO DEL NORTE DE TAMAULIPAS.

[Un timbre cancelado de 4 50 centavos.]

De conformidad con lo dispuesto por auto de Setiembre último proveído en el juicio número 1,646 sobre aprehension de doscientos veintisiete pesos de agulla y una malota con café, verificada por empleados del Resguardo de C. Guerrero sobre el camino del "Banco" en jurisdiccion de dicha Ciudad la mañana del 31 de Agosto último, se cita á los Ciudadanos Valentin Eulogio y Onofre Gonzalez que conducian sin documento el numerario y café de que se ha hecho mención, ó á cualquiera otra persona ó personas que se consideren con derecho á una y otra cosa, para que comparezcan á deducirlo ante este juzgado por sí ó por poder dentro de veinte dias contados desde la primera publicacion de este aviso, bajo el apercibimiento de declararse rebeldes si no lo verifican, siguiéndose el juicio por todos sus trámites hasta su conclusion y entendiéndose las diligencias que á ellos conciernan con los Estrados del juzgado.

H. Matamoros, Octubre 2 de 1882.—Pedro R. de Alba, secretario.

AVISO.

Los que suscribimos ponemos en conocimiento del público que hemos comprado la linea del cable que corre de esta poblacion á Brownsville, y todos los telegramas que estén á nuestro cargo se transmitirán con prontitud.

Se pueden mandar telegramas por esta vía á cualquier parte de los Estados-Unidos, y Europa.

A. B. BARTON.

MORRIS Mc. CARTY.

ADUANA MARITIMA Y FRONTERIZA DE MATAMOROS.

AVISO.

Se pone en conocimiento del comercio y del público en general, que, desde el 15 del corriente en adelante, el despacho de esta oficina comenzará á las nueve de la mañana en punto hasta las cuatro de la tarde sin interrupcion, hora en que se darán por terminados los trabajos.—H. Matamoros, Setiembre 15 de 1882.—P. F. D. A., G. Fernandez.

Aviso.

El vapor "City of Mexico" de la linea de Alexandro procedente de Nueva Orleans tocará en Bagdad el 24 de este mes y seguirá su viaje á Tampico, Tuxpam y Veracruz.

Para pasajeros y carga informará el Agente.—Gaspar A. Lynch.

